

Un Longuéen champion départemental de VTT



Alexandre Roux.

Dimanche 18 mars à Montsoreau, Alexandre Roux, cycliste de l'AC Longué-Jumelles, a été sacré champion départemental de VTT dans l'épreuve de cross-country. La deuxième manche de la coupe régionale servait de support au championnat du Maine-et-Loire. Dans la catégorie des seniors, Alexandre Roux s'est imposé.

Après l'arrivée il a reconnu : « Les deux derniers tours étaient horribles ! » Mais il était heureux de ce titre après s'être classé deuxième l'an passé.

Faute de s'entraîner suffisamment dans la semaine, le Longuéen a eu du mal sur la fin mais cela ne l'empêche pas de viser une victoire sur route dans les semaines à venir, cette épreuve sur les chemins ne constituant qu'une aimable mais fructueuse parenthèse !